



## Änderungsantrag

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **IV/2008/06990**  
Datum: 24.01.2008  
Bezug-Nummer.  
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser: FB Schule, Sport und Bäder

Beratungsfolge	Termin	Status
Jugendhilfeausschuss	14.02.2008	öffentlich Vorberatung

**Betreff:** **Vorschlag der Verwaltung auf Änderung des Beschlusses des Jugendhilfeausschusses vom 08.11.2007 zur Fortschreibung und Präzisierung des Beschlusses zur mittelfristigen Schulentwicklungsplanung (MitSEPL-VO) in der Stadt Halle (Saale) für die Schuljahre 2004/05 bis 2008/09 - für das Schuljahr 2008/09 (Vorl-Nr.: IV/2007/06684)**

### Beschlussvorschlag:

Die Stadt Halle (Saale) schlägt vor, die Änderung des Beschlusses des Jugendhilfeausschusses vom 08.11.2007 zum Punkt

1.2 Standortwechsel der Sekundarschule    Zeitzer Straße  
    Vom Standort:                            Zeitzer Straße 9  
    Zum Standort:                            Kurt-Wüsteneck-Straße 21

in nachfolgenden Wortlaut

**1.2 Befristeter Standortwechsel der                    Sekundarschule Zeitzer Straße**  
    **Vom Standort:                            Zeitzer Straße 9**  
    **Zum Standort:                            Kurt-Wüsteneck-Straße 21**

der Fortschreibung und Präzisierung des Beschlusses zur mittelfristigen Schulentwicklungsplanung (MitSEPL-VO) in der Stadt Halle (Saale) für die Schuljahre 2004/05 bis 2008/09 - für das Schuljahr 2008/09 (IV/2007/06684).

Dr. habil. Hans-Jochen Marquardt  
Beigeordneter für Kultur und Bildung

## **Begründung:**

Zu 1.2

Mit der Lösung der Standortfragen der Sportschulen in der Stadt ist die Bestandsfähigkeit der Sekundarschule Fliederweg nicht mehr gewährleistet.

Es ergibt sich das Erfordernis, die Entwicklung der Sekundarschulen im Süden der Stadt neu zu betrachten und

1. neue Standortbestimmungen durchzuführen
2. eine Konzentration der bisherigen Sekundarschulstandorte zu planen
3. eine Grundsatzentscheidung zum Sanierungsaufwand eines Sekundarschulstandortes im Bereich Silberhöhe zu treffen

Die bauliche Herrichtung dieses Sekundarschulstandortes im Bereich Halle-Süd müsste zum Schuljahresbeginn 2011/12 abgeschlossen sein.

Auf Grund der baulichen Defizite des Standortes Zeitzer Straße ist auch eine befristete Auslagerung der Sekundarschule an den Standort Kurt-Wüsteneck-Straße möglich.